

Escabroso comienzo del Rally Dakar 2016



Buenos Aires, 3 ene (PL) Primero un accidente en el prólogo el sábado con 13 heridos y hoy la suspensión de la primera etapa Rosario-Villa Carlos Paz por intenso temporal en Córdoba, el inicio del Rally Dakar 2016 no pudo ser más escabroso.

Fuertes lluvias y viento golpean desde la noche del sábado localidades de las sierras chicas cordobesas, particularmente en Mendiolaza, Río Ceballos, Salsipuedes, Unquillo y Villa Allende y, desde el organismo provincial de Defensa Civil alertan por crecidas de los ríos y ya hay evacuados por prevención.

Debido a la esa inclemencia del tiempo que afectó los sectores de los segmentos cronometrados de la carrera, la dirección del Rally Dakar 2016 optó por cancelar la primera etapa que se largaba en Rosario y con meta final en la ciudad cordobesa de Villa Carlos Paz.

Ese primer trayecto de 662 kilómetros de largo tenía una especial cronometrada de 227 kilómetros para motos y cuatriciclos, y de 258 para autos y camiones.

Los participantes concluyen entonces en enlace hacia Villa Carlos Paz, donde el lunes comenzará el especial número 2, que culminará en Termas de Río Hondo, norteña provincia de Santiago del Estero.

Tendrá un recorrido total de 858 kilómetros con un tramo cronometrado de 521 para coches y camiones, y de 450 para bicicletas y cuatriciclos.

El accidente del sábado ocurrió cuando el Mini Cooper conducido por la china Guo Meiling, debutante en la competencia, se despistó sobre el kilómetro 6,6 de la Ruta Nacional 8, y arrolló a los espectadores que se habían reunido para observar el prólogo de apenas 11 kilómetros.

Unas 13 personas, ocho mayores de edad y cinco menores, resultaron heridas por el descontrolado coche número 360 del Rally Dakar en un paraje rural de la ciudad de Arrecifes, situada unos 180 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Las víctimas del accidente fueron trasladadas al Hospital Municipal Santa Francisca Romana y al menos tres de ellas están en estado de gravedad, con heridas de consideración por politraumatismos, informó la agencia de noticias Télam.

Participaron del rescate cuatro helicópteros sanitarios, tres móviles médicos del Dakar y ocho ambulancias locales.

Como consecuencia, la dirección de la carrera dispuso la suspensión del prólogo a la que le faltaba el curso de los camiones y que servía para ordenar la grilla de salida del domingo.

Si se suma que por problemas diversos Chile y Perú desistieron de organizar el Rally este año, y solo lo apoyaron Argentina y Bolivia, el Dakar 2016 no pudo ser más embrollado.

Este es el octavo Rally que se corre en Suramérica desde que dejó de efectuarse en África y por primera vez las máquinas no atravesarán un desierto ya que Chile se retiró de la competencia.

No obstante, la dirección de la carrera dijo que ese faltante no le restará expectación ya que las etapas escogidas contemplan grandes complejidades como la subida a las alturas, de hasta cuatro mil metros, en el altiplano boliviano en el que por primera vez entrarán las cuatro categorías.

El Dakar 2016 abarca nueve mil kilómetros divididos en 13 etapas, con un día de descanso en Salta, antes de culminar la carrera en el Monumento a la Bandera de Rosario, el sábado 16 de enero. De toda esa distancia, cuatro mil 500 kms serán cronometrados.

Compiten 556 pilotos de 60 nacionales en las categorías de autos, motos, cuatriciclos y camiones. En total, arrancaron el sábado 2 en Rosario 345 máquinas. Ya hay una menos, el Mini Cooper No. 360 de la china Guo Meiling.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/80341-escabroso-comienzo-del-rally-dakar-2016>



Radio Habana Cuba